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会 議 録 

会議の名称   令和４年 第５回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和４年３月１０日（木）  

開催時間   午前９時 開会 ・ 午前１０時４５分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴子 

教育総務課長     岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄   

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

１ 開会 

令和４年第５回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和４年第５回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び小野目如快委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学１件、委任事務等報告

事項２の就学すべき学校の指定の変更５件及び委任事務等報

告事項の３の令和３年度就学援助の認定３件については、個

人に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分

の２以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１から３までについて概要説明を行

った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

報告第３ 令和３年度就学援助の認定について 

      別添資料に基づき報告を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

各課課長  

 

 

各課課長  

 

 

 

河野学校教育部長 

阿部生涯学習部長 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

委任事務等報告事項の１から３までについて委員からの質

疑等を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の１から３までについて報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の４から６までについて事務局に報告

を求めた。 

  

委任事務等報告事項の４から６までについて概要説明を行

った後、各課課長に所管事項の説明を委ねた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（補正第１２号）  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

報告第５ 専決処分の報告について（当初予算）  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

報告第６ ３月議会定例会の一般質問について  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

 

委任事務等報告事項の４から６までについて委員からの質

疑等を求めた。 

 

小規模特認校の予算が減額となった理由は何か。  

 

複式学級解消のための教職員が２名であったものが、来年

度は１名となったためである。今年度は４学年が複式対象で  



4 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

B 委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

B 委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

あったが、来年度は対象が２学年に減少するため、複式を解

消するための教職員が減となり、人件費が減ったものである。 

 

さわやか相談員予算が増額した理由は何か。  

 

相談件数の増加及び不登校等の様々な教育課題に対応する

ため、相談員の配置時間数を増やすこととしたためである。  

 

小学校の余裕教室について、コンピュータ室がそれに当た

るとの説明があったが、普通教室ではないのか。  

 

公立学校調査では、コンピュータ教室は特別教室に位置付

けられている。現在、普通教室として使用されていない教室

のうち、今後５年以内に普通教室として使用されることがな

いと考えられる教室が余裕教室である。  

 

 少人数の学校は、少人数であることが強調されてしまい残

念だ。一つの特徴として捉えてほしい。少ないところを多い

ところに吸収する考えでなく母の日コンサートのように他の

学校と横の連携が取れればよい。小規模特認校についても始

まったばかりで、まだ評価を決定するのは早いと思う。  

 

小規模特認校への応募は、昨年度は２名、今年度はいなか

った。学校と連携し広報に努めたい。小学校同士の交流につ

いては、過去には西小と大山小の交流が企画されていたこと

もあった。今はコロナの影響で難しい。今後はタブレットを

利用しての交流等考えていきたい。  

 

議会の一般質問でＬＧＢＴＱに関するものがあったが、中

学校の女子の制服でスラックスを採用している学校につい

て、導入の経緯を伺いたい。 

 

時流に併せて整備を進めたものである。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｃ委員  

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

長島教育長  

 

スラックスを選択している女子生徒はいるのか。このよう

なことを決めるときには多くの人が関わるべきと考える。中

学校３校が導入の際にはどのような人が関わりをもって決定

したのか。 

 

３校がどのように制服を切り替えたのかは教育委員会では

把握していない。 

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の４から６までについて報告済とした。  

 

４ 日程第３ 議事 

議案第３号 白岡市立小・中学校職員服務規程の一部を改 

正する規則 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第３号について概要説明を行った後、村松参事兼教育

指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第３号について、委員からの質疑等を求めた。 

 

出勤簿の押印省略等、管理職の負担が軽減するのは良いと  

思う。空いた時間を子どもへの時間に使うことができる。

省略することにより、トラブルがないよう努めていただきた

い。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第３号白岡 

市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則につい

ては、原案のとおり決定した。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

阿部生涯学習部長 

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

Ｄ委員  

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

 

Ｄ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

岡安教育総務課長  

阿部生涯学習部長 

大橋いきいき教育

課長  

議案第４号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第４号について概要説明を行った後、大橋いきいき教

育課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第４号について、委員からの質疑等を求めた。 

 

 スポーツ推進委員は、地区で委員の人数が片寄らないよう

に選任しているのか。 

 

まずは応募していただいた方の応募動機を確認し、意欲の

ある方を優先している。地区は考慮に入れておらず、これま

で特に支障はない。 

 

地区の委員人数に片寄りがあった場合に支障がないか確認

したかったので質問した。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第４号白岡 

市スポーツ推進委員の委嘱について、原案のとおり決定した。 

 

５ 日程第４ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

（２）２月の教育委員会諸事業結果報告について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  その他について委員からの意見等を求めたが、意見等がな

かったため、その他の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 


